

# Nemours et ses environs

SAINT-PIERRE-LÈS-NÉMOURS

## CULTURE. L'art animalier au sommet

L'Association Le Point du Jour propose jusqu'au dimanche 25 mars, sa 12<sup>e</sup> biennale d'art animalier, ouverte à toutes techniques d'art.

Le salon d'arts plastiques de Saint-Pierre-lès-Nemours, original par son côté thématique (alternance d'expositions d'art animalier et d'expositions plus généralistes ciblées sur différentes techniques artistiques) se place aujourd'hui, au travers du choix de l'excellence, parmi les grandes rencontres culturelles de la région.

Ce salon 2018, débuté vendredi 16 mars, réaffirme ses objectifs qui sont à la fois de faire connaître et promouvoir les différentes techniques d'art et de créer un évènement important, tant pour le grand public que pour le milieu éducatif.

### 45 artistes présents

Encore une fois, 45 artistes de notoriété nationale ou internationale, pour la plupart professionnels, sélectionnés parmi les meilleurs de leur spécialité, présenteront leurs œuvres dans l'espace du centre culturel de Saint-Pierre-lès-Nemours, vaste

écrin de 400 m<sup>2</sup>.

La variété sera à l'honneur car le salon accueillera 44 artistes français venant de 20 départements différents et un artiste étranger qui représente huit techniques d'aplat, trois techniques de gravure et neuf techniques de sculpture !



L'artiste saint-pierrois Bernard Theret, présent au salon consacré à l'art animalier, confectionne des tableaux réalisés avec des découpes dans de la tôle d'acier. (© DR)

■ **AU PROGRAMME CE WEEK-END**

■ Samedi 24 mars